



www.skiclub-sh.ch

Rückblick Tourensaison 2015

Skitourenwochenende vom 3./4. Januar 2015 im Toggenburg

Die alljährliche Saisonöffnung findet statt mit der Tour vom Skihaus Ebnat-Kappel auf den Tanzboden. In der Hütte wäre es definitiv gemütlicher, denn draussen regnet es! Trotzdem erreichen wir die Beiz und wärmen uns mit einem Kaffee auf. Nach der Abfahrt gibt's ein feines Fondue im Skihaus. Am Sonntag ist der Stockberg an der Reihe. Der Schnee reicht bis knapp nach Stein, die Wettervorhersage ist schlecht, kein Wunder sind wir nur zu dritt auf dem Gipfel.

Mit Janosch, Bruno, Beat, Franz, Gerhard, Berno und Bianca, Urs



Tagesskitour vom 14. Februar 2015 auf die Isiszer Rosswis 2334 m



Das Postauto bringt uns hoch zum Berghaus Malbun, wo wir nach einer kleinen Stärkung den Aufstieg in Angriff nehmen. Nach knapp drei Stunden erreichen wir den Gipfel und geniessen bei super Wetter einen wunderschönen Ausblick ins Rheintal und zu den Churfürsten. Die Abfahrt über Gampernei nach Grabs war abgesehen von einem kleinen Gegenanstieg fast endlos und zum Geniessen.

Mit Janosch, Beat, Oli, Andy, Marcel, Berno, Bianca, Bruno und Urs.

Skitourtage vom 11. bis 15. März 2015 in Andermatt

Da es die letzten Tourentage von Janosch als Tourenleiter sind, gehen wir nochmals in seine ehemalige Heimat wo er sich auskennt wie ein Eingeborener. Bei strahlendem Wetter und optimalen Schneebedingungen verbringen wir 5 erlebnisreiche und schöne Tage in der Gotthardregion. Die Bewirtung im Hotel Bergidyll lässt keine Wünsche offen. Gipfelziele waren: Fellilücke 2478 m, Gross Leckihorn 3068 m, Piz Cavadri 2612 m, Winterhorn 2661 m und vom Gemsstock über Gafallenlücke 2821 m nach Hospental.

Mit Janosch, Beat, Berno und Bianca, Bruno und Carola, Manfred und Elsi, Marcel und Ruth, Franz, Andy, Werner, Hermann, Geri und Urs.



Bikeweekend vom 20./21. Juni 2015 auf den Napf



Die Region rund um den Napf haben wir uns als voralpine, hügelige Landschaft mit gemütlichen Aufstiegen und schönen Singletrails vorgestellt. Dass aber nach jeder Abfahrt eine knackige Gegensteigung auf uns wartete wussten wir nicht! Trotzdem oder gerade deshalb ist jeder auf seine Kosten gekommen. Als Übernachtungsmöglichkeit liegt das Berghotel auf 1408 m optimal, und ohne Nebel wäre die Aussicht einmalig.

Mit Beat, Berno, Martin, Philippe, Urs sen., Jürg, Felix und Urs.

Hochtour vom 15./16. August 2015 auf den Weissmies (4017 m)

Leider mussten wir die Hochtour im Wallis aufgrund schlechten Wetters und Schneefall absagen. Nächstes Jahr werden wir diese Tour aber nochmals ins Jahresprogramm aufnehmen. Wir hoffen auf mehr Wetterglück!

